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Anfrage 1333/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
 
Barrierefreies Taxi (SPD) 
 
In der Landeshauptstadt gibt es kein barrierefreies Taxi, das Elektro-Rollstuhlfahrer 
transportieren kann. Dies stellt zum Beispiel bei einem Theaterbesuch ein großes 
Problem für die Betroffenen dar.   
 
In anderen Städten wie Frankfurt oder Neuwied gibt es mindestens ein Taxiunterneh-
men, das Rollstuhlfahrer mitnehmen kann. In diesen Städten wurden auch Anreize für 
die Anbieter von öffentlicher Hand geschaffen.  
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche Möglichkeiten für Rollstuhlfahrer gibt es zurzeit außer dem Kranken-
transport in Mainz um zu Veranstaltungen etc. zu kommen?  

2. Wie kann ein barrierefreies Taxi  aus Sicht der Stadt realisiert werden?  

3. Wurden schon einmal Gespräche mit den Taxiunternehmen zu diesem Anliegen 
geführt?  

4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Situation von Elektro-
Rollstuhlfahrern  zu verbessern? 

 
gez.  

Dr. Eckart Lensch 
SPD-Stadtratsfraktion 
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